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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена подбору ограждающей конструкции высотного проектируемого здания на примере навесной вентилируемой фасадной системы. Задачи, которые решались в процессе исследования: 1. Анализ элементов навесных вентилируемых фасадов по виду теплоизоляционного слоя, фасадной системы и облицовочного материала; 2. Проработать технологические решения для апартамент-отеля и определить наиболее эффективная конструкция устройства вентилируемого фасада; 3. Выполнить анализ стоимости вентилируемого фасада по локальной смете и договорной цене. В ходе выполнения выпускной квалификационной работы бакалавра был разработан проект высотного апартамент-отеля с подземной автопарковкой. Здание имеет в плане простую геометрическую форму – прямоугольник. Здание имеет каркасную конструктивную систему. Разработаны объемно-планировочные решения, а также определена продолжительность строительных и монтажных работ, в результате которой построен календарный план строительства. Рассчитана несущая способность объекта строительства. Произведен расчет в потребности основных машинах и механизмах, рабочих кадрах и временных зданий и сооружений. Проводятся рекомендации по соблюдению требований пожарной безопасности. Составлена сметная документация на все виды работ. Отличительной особенностью данной работы является сравнение различных видов вентилируемых фасадов и выбор наиболее энергоэффективного и экономичного. В ходе работы были рассмотрены основные достоинства и недостатки фасадных конструкций, а также было произведено сравнение цен на все элементы, входящие в состав НВФ.
        

        
          This work is devoted to the selection of the enclosing structure of a high-rise projected building on the example of a hinged ventilated facade system. Tasks that were solved in the course of the research: 1. Analysis of the elements of hinged ventilated facades by the type of heat-insulating layer, facade system and facing material; 2. To work out technological solutions for an apartment-hotel and to determine the most effective design for a ventilated facade; 3. To analyze the cost of the ventilated facade according to the local estimate and contractual price. During the completion of the bachelor's final qualification work, a project of a high-rise apartment hotel with an underground parking lot was developed. The building has a simple geometric shape in the plan – a rectangle. The building has a frame structural system. Spaceplanning solutions were developed, and the duration of construction and installation works was determined, as a result of which the construction schedule was built. The load-bearing capacity of the construction object is calculated. The calculation of the needs of the main machines and mechanisms, working personnel and temporary buildings and structures was made. Recommendations on compliance with fire safety requirements are made. Estimated documentation for all types of work has been compiled. A distinctive feature of this work is the comparison of different types of ventilated facades and the choice of the most energy-efficient and economical. In the course of the work, the main advantages and disadvantages of facade structures were considered, and prices were compared for all the elements that make up the NVF.
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